

[Inicio](#) / [Actualidad](#)

Actualidad: Noticias

La violencia de género puede estar ligada al cambio de roles sociales, según un estudio

La investigación de la [Universidad de Granada](#) aborda la violencia contra las mujeres desde una perspectiva psicosocial, basándose en dos factores explicativos: el sexismo y la asimetría de poder en la pareja.



Teresa Blanco
 Redacción Aprendemas
 01/12/2009


[Imprimir](#)

[Enviar](#)

[Opinar](#)


Boletín Gratuito

★ [Alta gratuita](#). Reciba ahora gratis en tu email nuestra gaceta de formación.

 email



CES Escuela Superior de Imagen y Sonido

Reportajes

[RSS](#) [Titulares RSS](#)


Los videojuegos también pueden ser un instrumento educativo

[Ver Reportaje](#)

Educar el talento: la difícil asignatura de la superdotación

[Ver Reportaje](#)

Cosas que hacer cuando estás en paro

[Ver Reportaje](#)

Aclys Formación

[Ver Reportaje](#)
[Ver más Reportajes](#)

Breves

[RSS](#)

José Emilio Pacheco, Premio Cervantes 2009

José Emilio Pacheco ha sido galardonado con el Premio de Literatura en Lengua Castellana Miguel de C...

â€˜Twitterâ€™, palabra de 2009 en Internet

Las redes sociales están de moda y ello se refleja en nuestra vida y en nuestro lenguaje. A consecue...

Patricia Ortega, primera teniente coronel española

El Boletín Oficial de Defensa Pública ha publicado el ascenso de la comandante del Cuerpo de Ingenie...

El Gran Colisionador de Hadrones en imágenes

Según las conclusiones de una investigación realizada en la Universidad de Granada (UGR), el cambio en los roles sociales del hombre y la mujer puede ser una causa del aumento de la violencia de género. Y es que, indica, *"cuando los hombres sexistas sienten que su poder dentro de la pareja está amenazado, a veces pueden utilizar la violencia como herramienta para restaurar el poder perdido"*.

En este sentido, el estudio elaborado por el Departamento de Psicología Social y Metodología de las Ciencias del Comportamiento de [la UGR](#), pone de manifiesto que *"una parte importante de hombres hoy en día se sienten amenazados por el cambio de sus relaciones con las mujeres, y no son capaces de entender las relaciones de género en términos de igualdad pese a la norma social imperante"*.

Por este motivo, en opinión de M^a Carmen Herrera Enríquez, investigadora que ha llevado a cabo el estudio, las mujeres que creen que sus parejas reaccionarán agresivamente contra ellas si no se mantienen en los roles tradicionales eligen sacrificar la igualdad por la seguridad. Se trata de la aceptación del *"sexismo benévolo"*, es decir, aquel que tiene una connotación positiva, cuidado y paternalismo hacia la mujer, según explica Herrera.

El problema es, continúa, que este tipo de sexismo *"puede ser considerado como una lente que distorsiona la realidad, precisamente por ese tono positivo que lo caracteriza y que debilita la resistencia de la mujer ante cualquier situación de desigualdad, discriminación o violencia de la que es objeto"*.

* * * *

Más información:

[Universidad de Granada](#)

Contenidos relacionados en aprendemas.com:

[Jornada contra la violencia de género en la Universidad Carlos III de Madrid](#)
[Especial Mujeres 2009-2010: Mucho más que ayer, pero menos que mañana](#)
[El IBEX 35 avanza hacia la igualdad](#)
[Mejor formadas pero con puestos de trabajo inferiores](#)
[Más noticias de Educación, Formación y Empleo publicadas en a+](#)

[¿Quieres Opinar tú? | \[Volver al histórico de Noticias\]](#)
